



## うま 挨拶で午が合い、学びが馬くいく～友と高め合う、午年の成長～

副校長 鈴木 衣里

昨年末、保護者の皆様に「令和7年度学校アンケート」へご回答いただきました。ご協力ありがとうございました。その集計の結果と、皆様からいただいたご意見を踏まえて、今後の改善策をお伝えしたいと思います。

昨年度に比べ、達成率（「とてもそう思う」、「ほぼそう思う」を合計したもの）が上昇したものは、主に4点ありました。

- 学校だよりやホームページ、totoruなどを活用し、積極的に情報を公開している 95.5%
- 縦割り班での異学年交流など、好ましい人間関係づくりに取り組んでいる。93.0%
- 一人一人を大切にした教育を推進している 86.0%
- 学校は、保護者・地域の意見や要望を受け止め、教育活動を進めている 84.1%

嬉しい評価に、学校職員一同、ますますやる気が湧いてきます。引き続き、学校ホームページ（以下 学校 HP）や totoru、Teams や Forms などの連絡ツールも活用し保護者や地域の皆様と連携しながら、子供たち一人一人を大切にする教育活動を行ってまいります。

一方、達成率が下がったものは以下の通りです。

- 日々の授業を充実させ、子供たちが「分かる授業」に取り組んでいる。82.2%
- 授業に ICT 機器（電子黒板やタブレット）を活用している。74.5%
- 「挨拶・返事」の指導を適切に行っている。74.5%
- いじめ・不登校の根絶を目指し、スクールカウンセラーなどと連携した取組を行っている。70.0%
- 補習の実施など、児童の習熟の状況に応じたきめ細かい指導をしている。68.2%

様々な観点からのご意見、ありがとうございます。これらの結果を真摯に受け止め、以下の改善策に取り組みます。

- ① 「学力向上アクションプラン」（学校 HP 掲載）を中心に取り組んでおります。子供たちの学力は着実に定着しております。今後も、全国学力・学習状況調査（学校 HP 掲載）や江戸川区学力定着度調査（12月実施）の結果を分析し、授業改善に生かしてまいります。
- ② 「挨拶・返事」の指導につきまして、登校時に教職員が正門前に立ち、子供たちに声を掛けています。また、高学年児童による生活委員会が、挨拶の大切さについて話し合い、「挨拶運動」としてすすんで全校児童に挨拶をしております。今後も根気よく続けてまいります。ご家庭でもご協力のほど、よろしくお願ひいたします。
- ③ 今年度、江戸川区教育課題実践推進校～魅力ある学校づくり～として、「心理教育プログラム」の授業を全学級で実践しております。友達とよりよい関係を築くための実践的なスキルを身に付ける学習で、一人一人にとって学校が安心できる居場所になり、いじめ・不登校の未然防止につながると確信しています。授業の中で、スクールカウンセラーや江戸川区の心理士から直接アドバイスを受けながら学んでいます。ぜひ、ご家庭でも「どんなお話をしていた？」と話題にじていただけたと効果的です。

「令和7年度学校アンケート報告」を、学校 HP に掲載しております。今後も、学校の取組を学校公開や学校 HP、各お便りなどで保護者や地域の皆様にお伝えできるよう努力してまいります。

## 2月の行事予定

## 江戸川区立小松川小学校

日	曜	朝	学校行事
1	日		
2	月	朝会	委員会活動 委員会見学(4) 安全指導 ふれあい月間始
3	火	学習	新1年生保護者説明会
4	水	読書	午前授業 ミニコンサート(1・2・3)
5	木	集会	水曜時程 お楽しみ集会
6	金	学習	なかよし班長会議 ウィンタースクール前健診(5)
7	土		
8	日		
9	月	学習	ウィンタースクール(5)
10	火	学習	ウィンタースクール(5)
11	水		建国記念の日 ウィンタースクール(5)
12	木	学習	振替休日(5)
13	金	学習	水曜時程5時間授業
14	土		
15	日		
16	月	学習	クラブ活動 江戸川っ子study week(～25日)
17	火	学習	避難訓練
18	水	読み聞かせ	午前授業
19	木	集会	クラブ発表集会
20	金	学習	5時間授業 カワラナデシコオンライン交流報告会(5)
21	土		
22	日		
23	月		天皇誕生日
24	火	学習	笑顔と学びのプロジェクト(全)
25	水	読書	午前授業(1・2・3) 保護者会(全)
26	木	集会	委員会報告集会
27	金	学習	
28	土		

☆スクールカウンセラー来校予定日

### 2月の生活目標 寒さに負けず、外で元気に遊びましょう

寒い日が続いていますが、春の気配が少しずつ感じられるようになってきました。外で体を動かし、日常的に運動しておくことで体力が付き、免疫力も高められます。手洗い・うがいの徹底と感染症への対策をしっかり行いながら、積極的に外遊びができるように、学校でも呼びかけていきたいと思います。

生活指導担当